

Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrats Antike Kultur

Fachschaftsratssitzungsprotokoll der Fachschaft Antike Kultur

Datum: 20.01.2023

Ort: Fachschaftsraum 23.31.00.70 und Discord-Server der Fachschaft

Beginn: 12.44 Uhr

Schluss: 14.11 Uhr

Anwesende Rät:innen:

Name	anwesend	abwesend	Bemerkung
Aidan Stein		x	entschuldigt
Niklas Schnelting		x	entschuldigt
Lukas Menke	x		
Milan Reznik	x		
Cosmo Neugebauer	x		
Lea Pache	x		
Celina Seidel	x		

Anwesende Gäste: Joey Wilms (Kooptierter)

Protokollant:in: Lea Pache	Redeleitung: Lukas Menke
-----------------------------------	---------------------------------

TOP 0 – Regularia:

- Beschlussfähigkeit: festgestellt (5 Rät:innen)
- Abstimmung über das letzte Protokoll: einstimmig angenommen
- Abstimmung über das Protokoll der Sitzung vom 04.01.23: vorbehaltlich einiger Änderungen angenommen
- vorgeschlagene TOPs:
 - TOP 0 – Regularia
 - TOP 1 – Berichte
 - TOP 2 – Vollversammlung
 - TOP 3 – Antrag auf QVM für das SoSe 2023
 - TOP 4 – Kooperationen und AKs
 - TOP 5 - Verschiedenes
- Abstimmung Tagesordnung: einstimmig angenommen

TOP geschlossen um 12.51 Uhr

TOP 1 – Berichte:

E-Mails

- Mail wegen Umzug
 - welche Möbel von uns mitgenommen werden
 - Angabe über Möbel wurde von Lea eigentlich schon ans Ref versendet
 - Lea versendet es erneut
- Antrag auf QVM fürs SoSe 2023

- Frau Ameglio hat uns am Dienstag, 17.01.23 (Tag der Sitzung der QVM-Kommission!) um unsere Stellungnahme für den Antrag gebeten, ohne den Antrag anzuhängen
- auf unsere Bitte hin, hat sie uns den Antrag nun übersendet
- Mail wegen Haus Don Bosco für Erstfahrt
- Students for Future Düsseldorf haben wegen Bündnis Mensarevolution Düsseldorf angefragt
- wir können ihren Aufruf teilen

FSVK-Bericht

- Anträge für Semestergelder müssen bis zum Ende des Semesters eingereicht werden
- Nadin und Iffa verlassen das FS-Ref
 - es werden Nachfolger:innen gesucht
- Wettbewerb der „besten Fachschaft“ soll dieses Jahr stattfinden
 - möglichst viele qualitativ gute Veranstaltungen für die Studierenden sollen angeboten werden über das Jahr hinweg (Campuskultur anregen)
 - am Ende des Jahres wird Gewinner:in bekanntgegeben
- Studierendenparlament hat am 23.01.23 die nächste Sitzung
- rechtsextremer Student, der in Mensa und auf dem Campus rechte und verfassungsfeindliche Äußerungen getätigt hat
 - hat nun Hausverbot auf dem Campus
 - AStA will noch Stellungnahme verfassen
 - Fachschaften können diese dann auf ihren Kanälen teilen
- Studierendenakademie
 - Mekuwi wollen kritische Punkte sammeln und dann dem FS-Ref zur Verfügung stellen
- in der ULB wurden die Personen, die vorgeben, nicht hören und sprechen zu können, um dann Spenden zu sammeln, gesichtet
 - darauf achten, ob sie irgendwo auftauchen
- im März finden Fachschaftsschulungen statt
- ESAG-Planungen starten schon
- Es gibt noch keine Neuigkeiten zur auszahlenden Energiepauschale
 - wir könnten über Demos darauf aufmerksam machen

Kommunikation mit der Geschichte

- Geschichte wünscht offizielle Kommunikation per Mail

TOP geschlossen um 13.32 Uhr

TOP 2 – Vollversammlung:

- Celina hat Sammelanmeldung für Vollversammlung und Cocktailabend verschickt
- Termin für die VV: am 03.02.23
- Uhrzeit: 14:00 Uhr (dann kann vorher der Aufbau stattfinden)
- Um 12.30 Uhr treffen wir uns schon, um den Cocktailabend vorzubereiten
- Subway für Beginn der VV bestellen
- Ankündigung für VV muss heute noch veröffentlicht werden!
 - in der Ankündigung erstmal Fachschaftraum als Ort angeben
 - Milan verfasst den Ankündigungstext

TOP geschlossen um 13.44 Uhr

TOP 3 – Antrag auf QVM für das SoSe 2023:

- Abstimmung über den Antrag des Instituts für Klassische Philologie für das SoSe 2023
 - 1 Lehrauftrag über 900 Euro
 - einstimmig angenommen
- Lukas hat die Stellungnahme verfasst
 - Lea leitet sie an Frau Ameglio weiter

TOP geschlossen um 13.48 Uhr

TOP 4 – Kooperationen und AKs:

- Cocktailabend
 - beim letzten Mal etwas lau besucht, deswegen dieses Mal mit drei Fachschaften?
 - mögliche Partner:innen: Mekuwi? Anglistik?
 - Lea verfasst Mail an Mekuwi
 - andere Fachschaft könnte Snacks/Softdrinks organisieren
 - Geschichte kann Pizza bestellen

TOP geschlossen um 13.55 Uhr

TOP 5 – Verschiedenes:

- Celina ist ab Februar im Praktikum
- Lea ist den März über nicht im Lande
 - beide sind in der Zeit wahrscheinlich nur eingeschränkt aktiv
- Treffen mit dem Institut für Klassische Philologie (Kommunikation mit dem Rat; Verhalten der Lehrpersonen)
 - eine Mail an Frau Ameglio
 - Bitte um ein Treffen mit Herrn Reichel und Herrn Stein
 - für uns wäre ein Termin an einem Freitag am besten
 - Feedback von den Studierenden vorher einholen (Tutorium und Vollversammlung)
 - wenn das eingeholt ist, wenden wir uns Institut

voraussichtl. Termin für die nächste Ratssitzung: 27.01.23

Sitzung geschlossen um 14.10 Uhr

Unterschrift Protokollant:in	Unterschrift Redeleitung
-------------------------------------	---------------------------------

d. Pache

L. Menke